

Jahresbericht KITU 2023

In das neue Jahr 2023 starteten wir mit einer Gruppe von 10 Kindern unter der Leitung von Sarah Heim. Die Aktivitäten im KITU waren vielfältig und boten den Kindern eine Möglichkeit, sich spielerisch zu entfalten. Sie lernten ihre motorischen Fähigkeiten zu verbessern und entwickelten ein Gefühl für Teamarbeit und Zusammengehörigkeit.

Nach den Frühlingsferien konnte Sarah aus gesundheitlichen Gründen das KITU nicht weiterleiten. Jedoch sprang Nicole Grossen kurzfristig ein und führte das KITU bis zu den Sommerferien weiter. Trotz dieser unvorhergesehenen Änderung blieb die Begeisterung der Kinder für das KITU ungetrübt. Sie brachten viele Spielideen ein und zeigten weiterhin grosse Freude an der Bewegung und dem Spiel.

Mit dem Herbst kamen weitere Herausforderungen auf uns zu, da wir keine Leitung mehr für das KITU fanden. Daher entschieden wir uns, das KITU vorerst mit der Jugi 1 zusammenzuführen, da wir auch dort keine weiteren Kinder mobilisieren konnten.

Insgesamt war das Jahr 2023 für das KITU von Höhen und Tiefen geprägt. Wir sind dankbar für das Engagement unserer Leiterinnen und das Interesse der Kinder. Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr voller spannender Aktivitäten und neuen Herausforderungen.

Verantwortliche Kids
Nicole Grossen